

# KABAR TERBARU

## Koramil 0602-17/Carenang Serahkan Kunci Rumah Program Rutilahu Di Kecamatan Carenang

A. Nopriyadi - [SERANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://SERANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 15:40



Banten, – Koramil 0602-17/Carenang Kodim 0602/Serang, menyerahkan kunci rumah program Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu), kepada Tuah sebagai warga penerima manfaat.

Program ini, merupakan hasil sinergi antara Kodim 0602/Serang, dengan

Pemerintah Daerah Kabupaten Serang melalui Baznas Kabupaten Serang, bertempat di Kampung Kidongdong Pasir Desa Mekarsari Kecamatan Carenang, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (13/01/2025).

Penyerahan kunci, dilakukan langsung oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0602/Serang Mayor Cke Dandi Irwansyah, yang hadir mewakili Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang.

Mayor Dandi, juga didampingi oleh Komandan Koramil 0602-17/Carenang Kapten Inf Suropto, serta Babinsa Koramil 0602-17/Carenang Serda Mukri.

Mayor Dandi Irwansyah menyampaikan bahwa, program Rutilahu ini merupakan wujud nyata kolaborasi TNI, dengan pemerintah daerah. Untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Melalui program ini, kami berharap dapat membantu masyarakat kurang mampu. Sehingga memiliki tempat tinggal yang layak, sehat, dan aman. Ini adalah bagian dari tanggung jawab kami, kepada masyarakat," tukasnya.

Sementara itu, Danramil 0602-17/Carenang Kapten Inf Suropto, menambahkan bahwa program ini tidak hanya menjadi bentuk kepedulian sosial, tetapi juga memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat.

"Kami berkomitmen, untuk terus mendukung program-program serupa, demi kesejahteraan masyarakat," katanya.

Penerima manfaat, Tuah mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih, kepada Koramil 0602-17/Carenang Kodim 0602/Serang, Pemerintah Daerah Kabupaten Serang, dan Baznas Kabupaten Serang atas bantuan tersebut.

"Rumah ini, sangat berarti bagi kami dan keluarga. Terima kasih, atas semua perhatian dan bantuan, yang telah diberikan," ujarnya dengan haru.